
FALLECE ING. GOMEZ. Mu.y lamentado ha sido el deceso del ex-A lcalde de San Sal vador, lng. 
Jo . Napoleó_n .Gómez. /allec1do el sóbado, después de prolongada enfermedad. Sefloritas de la 
Pohcla Mun1c1pal hicieron guardia de honor durante la velación del cadóver I zquierda 
/amillare• del ex-Alcalde. . · 

Creen 1979 Podría ser 
de Bonanza Económica 

Augurio de que 1979 podrla 
ser un año bonancible pura la 
economta del pals ha hecho el 
In lllulo Ccn1roamertcano de 
Administración de Empresas. 
l~C E. en comunicado dado a 
conocer después de un Semina
rio efectuado recientemente en 
e ta captial 

enalu e e comunicado que ha 
habido " un crectml nto del pro
ducto Interno bruto en Et alva
dor. en el orden del seis al siete 
por ciento" y agrega que son 
muy remotas las posibilidades 
de una d svaluaclón del colón. 

'natando tamblcn que hay "un 
nivel d reservas Internaciona
les suficiente )' una capacidad de 
endeudamiento nacional todavla 
con amplio margen" 

Puntualiza adem s ta seguri
dad de QU cualquier eventual 

desvaluaclón del órdoba o del 
Colón coslarrlcense no afectarla 
la paridad del colón nacional 
.. Estos son. entre otros. se dice. 
Jos ractores que ayudan a prede
cir un año bonancible para la 
economla de El alvador en el 
año que se a\1eclna. 

"Estas conclusiones optimis
tas. dicen el Boletln. fueron dls
culldas y valuadas en el Semi
nario que ofreció el 1 CAE en 
esta capllal. al cual asistieron 
ciento sesenta empresarios sal
vadoreños. Las condiciones de 
nuestra economia fueron anali
zadas por tres economistas de 
1 CAE y por un panel Integrado 
por funcionarios gubernamenta
les y representantes de la Libre 
Empresa: el Ministro de Eco
nomta. Lle Roberto Orllz Ava
las: el Presidente del Banco Cen-

Regresa Titular del MAG de 
Reunión de OIRSA en Panamá 

zan en la zona de DarlCn. Pana
rna. para evitar qu la fiebre 
aflosa pueda lntroduclr~c a en· 
1 ro· América. en estos momentos 
una área libre de dicho mal. )' lo 
que podria ocasionar el descala
bro total de nuesl ra Incipiente 
ganaderla Cabe agregar. enfan
llia el Ingeniero Agullera. que 
hay mucha buena voluntad del 
actual Gobierno panamcno. por 
;egulr manteniendo las medidas 
de prevenclon y control antlaíto
sa 

\)cr por la tarde regresó de 
Panamü el ln~C'nlero ''l~l.' Rutl
llo .\gullera Mlnlslro ele \ grl
cullura y Ganadt.•nn. dc~pués de 
hat>t!r <'~lé1do presente.• en la 
XXn Reunión Ordinaria del Co
mllc lnt<•rnaclonal Regional de 
Sanidad Agrope<·uarla. Clll 'A. 
el cual csw formado por los Mi
ni tros de grlcultura y Gana
dcria d Cl'ntro Amerlca. Pana
ma > Mc•lto 

Otros puntos tratados en la 
XXVI Reunión del CIRSA. 
rueron sobre los trahajos ele ca

-Fevor p1111 le Pig. 92 . 

~:n e la Rcunlon. cu)·a presl
d •ncla reca)·O en et Ministro pa
namcno. doctor Alfredo Oran
gl's. sc trataron aspectos 
relcvanl<· de lo trabajos > es
rucr-Los conjunto oue i,c reall-

fligen Directivas Para Comité 
de Actividades Científicas 

ort17.. V1ceprcs1dentc, doctor 
S1p:frC'dn Basagoilia Av1l~s: Secre-
1ario. doclnr Frank ll31111rcz: 

tral. Dr. Vlctor liugo liurlarte: 
el ubsecrelll rlo de Ingresos. 
Dr. Hugo Leonel Pineda: el Pre
sidente del Banco Cuscallán. 
don Rober to Hlll ; el Presidente 
de la camara de Comercio. don 
Nlcolas Nasser: y el Dr. Abra
ham Rodríguez. Vlce-Presldento 
de SIGMA. S. A." . 

En otra parte. el comunicado 
Favor pase a la P, g . 23. 

Concurso para 
Escoger Slogan del 
Año del Niño 

A efecto 6e exaltar ta figura del 
niflo en el ámbito nacional y con el 
rin de que la ciudadanla esté 
consc1enle del verdadero s1g· 
nificadodel "Año Internacional del 
Niño"' cuya celebración tendrá 
lugar el año próximo entrante. la 
Comisión Nacional Organizadora 
ha decidido promover un con~urso 

-Favor pese a la P• g. 15. 
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Asociaci6n Pro-Mejoramiento 
Eligen en Sesi6n en S. Miguel 

SAN MIGUEL. La Directiva de 
In Asociación Pro-Me1oramicnto 
de Sa n Miguel. fue electa por el 
pueblo que concurrió a la sesión 
celebrada a cabildo abierto en la 
pl;1n1a alti.J del Palacio Mun1c1J)jjl y 
fue convocada por el Alcalde Dr. 
Joaquln Aparicio Zelaya y demás 
m1emhros que integran Ja actual 
municipalidad 

derna y próspera en lodos sus t!) 
aspecLos. t""' 

La Directiva quedó integrada O 
asl · Presidente : Pablo Rodríguez ;¡;: 
Amaya, Vice-Presidente: Héctor 
A Segovia, Secret.ario: Lic. José 

0
2: 

Fausto Ariesta Vega. Pro-

La Oirecliva quedó integrada 
¡>0r elemenlos de reconocido en
luswsmo .y cspl ritu de servicio, 
tenicndosc la sc~uridad de que to
cios ellos traba¡arán por el en
grnndecimiento de esta Metrópoli, 
1>nra twcerla cada dia más mo-

Secretario : Rodolfo Cruz Rendón, O 
;rcsorero: Juan Amaya, Pr<>- t'l 
resorero, Juan Pablo Casti llo. :C 
Sindico; Dr. Luis Inocente Sego- O 
via, Vocales por su orden, Tere de ~ 
Casti llo. Mario Bettaglio, Manuel 
Antonio Araujo, Raúl Annando r 
Conde, Argelia de Alvarez y Prof. " 
Manuel de Jesús Lalnez. ~ 
RAMIREZ. "' o 
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Bambú para Llevar Agu.a a 
Presión a las Industrias '" 

dos fueron salisfactor los, dije- ~ 
ron Jos Informantes. (O; 

Pruebas con el bambu para 
conducir agua con destino a 
plantas Industriales y hogares. 
se han erectuado con buen éxito. 
conforme manlrlesta la Comi
sión Técnica del Segundo Simpo
sio Inlernaclonal de Ingeniería . 

... 

Ya se realizaron experimentos 
para unir ramas de bambú efec
ti va mente con ciertos dispositi
vos. en el laboratorio de Produc
tos Forestales de la Universidad 
de Costa Rica y en el Centro de 
Entrenamiento e Investigación 
Agrlcola Tropical. y los resulta-

LOS EXPERIMENTOS DE 
LA U . DE MASSACHUSE'ITS 
En la Universidad de Massachu
sets se hicieron pruebas con et 
bambú. de las que resuJlaron va
rios procedimientos o métodos 
para probar la efectividad de tas 
ramas de ese á rbol par a SOPOr
tar presiones hldrostállcas. dije
ron . 

Una variedad de bambú cono-
-Favor pase a la P•g. 33. 

Cañeros de Cabañas Piden 
Sean Meiorados los Precios 

Aumento del valor de la caña. 
por tonelada, solicitan las coopera
tivas de ta zona central del pals. 
en reunión sostenida ayer en la se
de de ta Cooperativa de Cañeros de 

abañas. ubicada en llobasco. con 
representantes de otras 

~~~~~c;~~·/o~g<6~<lA y delega-
Durante los deoates que 

comenza ron a las nueve de Ja ma
i\ana. los cañeros dejaron oír sus 
preocupaciones a los represen
tantes de PHOCAl'lA y autoridades 
correspondientes, en el senlído que 
se proporcionen. en breve, las 
condiciones necesarias para que se 
pague por Jo menos 35 colones por 
tonelada de ca ña , ya que el precio 
actual de treinta colones que han 
venido recibiendo les ocasiona 
pérdidas considerables. lo cual 
puede ocasionar una merma en la 
producción, pues muchos pro- _ 

ductores no están en la capacidad 
de seguir en el cultivo de la caña 
que no les rinda ninguna ganancia. 

Por olra parte expusieron la gra
ve preocupación que existe en el 
gremio cañero, en especial de los 
departamentos de Cabañas y 
Cuzcallán. por el cierre de Ja 
Carretera Panamericana en el 
kilómetro 51, ya que la prohibición 
exislente de transitar por dicho 
tramo. incrementarian Jos costos, 
sobre tOdo del transporte. que se 
calcula que ni aún con el aumenlo a 
35 colones por tonelada, se 
cubrirían dichos incrementos. 

Muchos de los asistentes 
opinaron que los camioneros que 
conducen caña. se ven obligados a 
recorrer unos veinte kj]ómetros 
más con el cierre mencionado, lo 
cual acarrea tia que aumentaran el 

-F1vor paae 1 11 P6g. 15. 
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SA~TA A\A L;i semana an
tenor f¡U('dó l'lecla la Jlmla 
11ir<'cllva para (•I periodo 1978/79 
cid Com1lé dr Acllvidadcs Clen
t1hta. del ll01>p1lal San Juan de 
1 hfllli, pgun .. e informó a t-:L 
lll \Hlfl O~: llOY Una •ene de 
1rahaj<11S r ha propuesto llevar 
urld41ntl' lll' rlcmrntos qur forman 
chchci cltrt·cuvo IJ cual fue 
¡uramrntada por el director del 
1 (·otro ""1~tenc1al doctor Juan 
f ,onz..alez Morán 

La d1recl1\:a la forman Pr~1 · 
dtnlr. doctor Armando Moreno 

Tc~rern . doctor Jos.e Hobcrto 
<;iammtill(' l 1\vilt!s , Vocales· 
tludun·~ l:dgardo Mor no Alfaro. 
.JoM• Lu1!'t 1artlncz 
Serrano. ~lanu 1 Arturo H1co. 
~lanuel Lópe1. S:lnchcz Protocolo. 
do<•lor Hafael García ll1datgo. 
Soc1alc~ v Cullural~ doctores 
l\Jarco H1cardo Aíam.· y H.cné 
\lartlnl'z C'ortcz Hclaciones 

NUEVOS CASCOS. Jefes y clases del Cuerpo de Bomberos muestran el lote de cascos nuevos 
donados por el Ministerio de Defensa para servicio de esa institución. Junto con estos han sido 
entregados mangueras, trajes protectores y controladores de la presión del agua. (Foto de Pe-

- Favor pa11 a la Peg . 15. "ªte Zambrano). 


